

Colaboradores cubanos en Venezuela continúan labor junto a ese pueblo



La Habana, 31 may (RHC) Rogelio Polanco, embajador de Cuba en Venezuela, aseguró este 31 de mayo en La Habana, que los colaboradores cubanos en la nación suramericana continúan su labor junto al pueblo bolivariano, y prestan servicios con normalidad, a pesar de las acciones violentas de la oposición.

El diplomático dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que hay comunicación permanente con cada uno de nuestros colaboradores, quienes se encuentran en todos los Estados venezolanos trabajando en los sectores de la salud, el deporte, la cultura y otras esferas de la sociedad.

"Están bien, junto al pueblo y laborando de manera normal, cumpliendo con cada una de las tareas y responsabilidades", significó Polanco.

Aseguró que la actitud de los cubanos en la tierra de Bolívar está en correspondencia con la tradición de la Revolución y la ayuda internacionalista de la mayor isla del Caribe, que en cada momento, ante cualquier circunstancia, se ha mantenido firme y solidaria.

Durante las sesiones de la Asamblea Nacional extraordinaria del Poder Popular que tiene lugar en el Palacio de Convenciones de La Habana, el embajador reafirmó en sus declaraciones a la prensa la solidaridad de Cuba con el pueblo venezolano, en momentos en que se intenta aislar y agredir a los chavistas, y derrocar el gobierno constitucional del presidente Nicolás Maduro.

Significó que las organizaciones políticas y de masas de la nación antillana, y el Gobierno revolucionario han expresado sistemáticamente esa solidaridad, agregó la ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/131307-colaboradores-cubanos-en-venezuela-continuan-labor-junto-a-ese-pueblo>



Radio Habana Cuba